



2025:

Mit Raketen zu den Planeten

Eine Ballonaktion für eine friedliche Erde

80 Jahre nach Ende des 2. Weltkrieges stehen kriegerische Auseinandersetzungen weltweit wieder auf der Tagesordnung.



Die Ambivalenz einer Rakete, nämlich sowohl als Kriegsgerät als auch als Mittel für die friedliche Erforschung des Weltraumes, war nie so dominant wie in der heutigen Zeit.

Darum sollen vom Neubrandenburger Marktplatz am 11. Oktober 2025, um 12:00 Uhr 365 kleine Ballons -für jeden Erdentag des Jahres einer- aufsteigen.

An jedem Ballon ist ein kleines Kärtchen befestigt, auf dem die obenstehenden Logos und der Slogan **With rockets to the planets - for a peaceful Earth** steht. Sie sind ein Symbol für eine friedliche Zukunft.

Die Ballons werden 8-10 Stunden fliegen und können somit verschiedene europäische Länder erreichen.

Menschen, die einen Ballon finden, sollen ihren Fund an:

peace-message@t-online.de melden. Der Fund wird auf unserer Web-Seite www.space3000.net dokumentiert.

Wenn Du ein Teil unserer internationalen Friedensaktion sein willst, übermittele uns bitte bis 4. Oktober 2025 Deinen Namen, Dein Land und Deinen Wohnort per e-Mail an: **peace-message@t-online.de**

Du kannst uns auch ein Foto von Dir mit unserem Signet schicken. Das Signet findest Du hier zum Download.

Wir werden alle Posteingänge auf unserer Internetseite www.space3000.net veröffentlichen.

Mit der Übermittlung erklärst Du Dich damit einverstanden, dass wir Deine Daten auf unserer Web-Seite veröffentlichen